

19.11.2008 - 10:40 Uhr

Un nouveau rédacteur en chef et un nouveau vice-directeur à swissinfo

Berne (ots) -

En réunion du 18 novembre 2008, le comité spécifique de swissinfo a nommé le chef de la rédaction anglophone Christophe Giovannini au poste de rédacteur en chef. Agé de 43 ans, il succède à Peter Schibli qui avait été désigné le 22 octobre dernier par le Conseil d'administration SRG SSR pour reprendre la direction de swissinfo.

Christophe Giovannini est à la tête du département anglophone depuis la mi-février 2007; à l'été 2008, il a dirigé l'équipe chargée de l'actualité quotidienne et a acquis ainsi une solide expérience de la coordination et de la direction de plusieurs rédactions. Il avait auparavant occupé diverses fonctions au sein de l'Agence télégraphique suisse (ATS), notamment comme correspondant à Zurich et chef de service pendant plusieurs années à la centrale bernoise. Il a fait des études de philosophie et de journalisme à l'Université de Neuchâtel.

Le nouveau rédacteur en chef est chargé de la mise en oeuvre éditoriale de l'accord de prestations adopté en 2007 par le Conseil fédéral dont les lignes forces sont la qualité, la pertinence, la pluralité de l'information et la différence. Le rédacteur en chef est également responsable du contrôle qualité et de la politique du personnel dans les neuf rédactions. Il est appelé à défendre les intérêts de swissinfo au sein de la conférence des rédacteurs en chef de SRG SSR et il est membre du Comité de direction de swissinfo.

Christophe Giovannini prendra ses nouvelles fonctions le 1er décembre 2008. Morven McLean, actuellement cheffe adjointe du département anglophone, assurera l'intérim jusqu'à ce qu'un nouveau chef soit désigné.

Eva Hermann, actuellement correspondante à Bruxelles pour l'agence de presse ATS, a été nommée nouvelle cheffe des news et membre de la rédaction en chef de swissinfo. Diplômée de l'Université de Berne, Eva Hermann a déjà travaillé à swissinfo de 2001 à 2003 en qualité de rédactrice. Elle avait également été responsable adjointe de la rédaction germanophone dès le 1er septembre 2003. Elle avait quitté swissinfo à la mi-2004. Prenant la succession de Christian Schmid, qui va quitter swissinfo, Eva Hermann débutera son activité de cheffe de news à swissinfo le 1er mars 2009.

Le chef IT est nommé vice-directeur

Le comité a également nommé Pascal Dreer (43) nouveau vice-directeur à compter du 1er décembre 2008. Le chef du département Information Technology de swissinfo remplace le directeur pendant ses absences.

Ingénieur en informatique formé à la haute école spécialisée bernoise, P. Dreer est également titulaire d'un master de l'Université de l'Ohio. Il est entré à SRG SSR en 1996 en qualité d'ingénieur chargé de projets Internet auprès de la Direction générale et a rejoint swissinfo/Radio Suisse Internationale en 1999. Il a largement contribué à la mise en oeuvre technique et conceptuelle de la plate-forme Internet swissinfo.org. Il est membre du Comité de direction de swissinfo depuis 2002.

swissinfo est une unité d'entreprise de SRG SSR idée suisse. Elle informe les Suisses de l'étranger sur les événements qui se déroulent dans leur pays et accroît la notoriété de la Suisse hors frontières. swissinfo offre une plate-forme multimédia d'actualités et

d'informations qui se décline en neuf langues: www.swissinfo.ch/ .

Contact:

Peter Schibli
directeur swissinfo
Tél.: +41/31/350'95'66
E-Mail: peter.schibli@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100573731> abgerufen werden.